

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang berjudul “Manajemen Peserta Didik Dalam Meningkatkan Prestasi Non Akademik di SMK Malnu Pusat Menes” dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Manajemen Peserta Didik di SMK Malnu Pusat Menes melibatkan perencanaan kurikulum, pengorganisasian, pelaksanaan, pengawasan, dan penerimaan peserta didik baru. Semua ini bertujuan untuk meningkatkan prestasi siswa sesuai dengan visi, misi, dan tujuan sekolah, yaitu menciptakan sumber daya manusia yang berkualitas tinggi dalam keimanan dan ketakwaan peserta didik.
2. Prestasi Non Akademik di SMK Malnu Pusat Menes sebagai bagian penting dari pengalaman belajar siswa. Meskipun dihadapkan pada tantangan dan keterbatasan. sekolah ini sedang dalam proses pengembangan, tetapi pihak sekolah akan terus berupaya untuk meningkatkan potensi melalui bentuk kegiatan ekstrakurikuler karena suatu proses akan berhasil jika terus dikembangkan dan ditingkatkan.

3. Manajemen peserta didik memainkan peranan krusial dalam meningkatkan prestasi non akademik di SMK Malnu Pusat Menes. Dengan tujuan yang jelas untuk mengatur kegiatan peserta didik agar dapat secara maksimal mendukung proses pencapaian prestasi non akademik, manajemen ini menjadi pondasi yang kokoh bagi kesuksesan sekolah. Melalui pendekatan yang terarah, penuh semangat, serta memberikan kesempatan penuh bagi peserta didik dalam mengembangkan minat dan bakat mereka, sekolah dapat menciptakan lingkungan yang mendukung pertumbuhan prestasi non akademik yang luar biasa.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan yang telah di paparkan dalam penelitian ini, selanjutnya peneliti memberikan saran-saran sebagai berikut :

1. Kepada Kepala Sekolah SMK Malnu Pusat Menes

Diharapkan untuk Kepala Sekolah hendaknya selalu memantau dan mengembangkan kegiatan Ekstrakurikuler menjadi lebih baik, Hal tersebut akan memotivasi warga sekolah, baik para wakil kepala sekolah, guru di kelas, pembina kegiatan diluar kelas, maupun siswa, baik dalam pelaksanaan kegiatan, maupun pencapaian keberhasilan.

2. Kepada seluruh tenaga pendidik SMK Malnu Pusat Menes

Hendaknya lebih memaksimalkan kembali manajemen peserta didik di sekolah, agar apa yang menjadi tujuan sekolah dapat berjalan dengan baik.

3. Kepada Guru Pembina Ekstrakurikuler SMK Malnu Pusat Menes

Kelengkapan peralatan kegiatan ekstrakurikuler hendaknya lebih diperhatikan guru pembina ekstrakurikuler, karena dengan kelengkapan peralatan kegiatan ekstrakurikuler akan lebih memudahkan kegiatan, dan lebih menarik siswa.